

# *Cuba exige que les Etats-Unis mettent fin immédiatement et sans condition aux sanctions contre l'Iran*

---



La Havane, 7 février (RHC) Le gouvernement cubain a réaffirmé son soutien à l'Iran et exigé des États-Unis qu'ils mettent fin "sans exception et sans condition" aux embargos anti-iraniens.

"Les Etats-Unis doivent lever, sans exception et sans condition, toutes les mesures coercitives unilatérales qu'ils appliquent contre la République islamique d'Iran", a déclaré samedi le ministre cubain des Affaires Étrangères, Bruno Rodriguez Parrilla.

Dans un message diffusé sur le réseau social de Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères a averti que les sanctions imposées par le Gouvernement des États-Unis contre la République islamique frappent le peuple et défient la communauté internationale.

Les remarques du chef de la diplomatie cubaine surviennent à un moment où l'Iran et les pays qui continuent à faire partie de l'accord nucléaire, à savoir le Royaume-Uni, la France, la Russie et la Chine, ainsi que l'Allemagne, sont impliqués depuis des mois dans des dialogues à Vienne, capitale de l'Autriche, avec la levée des sanctions comme le principal objectif poursuivi par l'Iran persan, ce qui est une condition préalable à toute mesure visant à revitaliser le pacte, comme le souligne la partie iranienne.

L'Iran et Cuba, qui font l'objet depuis des décennies de sanctions unilatérales de la part des États-Unis, ont pu maintenir une alliance stratégique et des coopérations bilatérales dans des domaines tels que l'énergie, le commerce, l'industrie, l'éducation, l'agriculture, la science, la technologie et la culture.

Les deux pays se sont soutenus mutuellement dans des circonstances différentes et ont condamné les mesures agressives de l'impérialisme américain à leur encontre.

À cet égard, plusieurs analystes soulignent que les coopérations bilatérales entre Téhéran et La Havane servent d'outil apte à briser la politique de blocus des États-Unis. À titre d'exemple, ils mentionnent la production conjointe par ces pays du vaccin contre le nouveau coronavirus, responsable du COVID-19.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285251-cuba-exige-que-les-etats-unis-mettent-fin-immediatement-et-sans-condition-aux-sanctions-contre-liran>



**Radio Habana Cuba**